

MIER LLAMA A DEFENDER LA CONSTITUCIÓN DE "LOS MALOS MEXICANOS"

- IGNACIO MIER, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, hizo un llamado a los legisladores a defender las reformas de la Cuarta Transformación y a la Constitución de los "malos mexicanos".
- El diputado, en el marco de la conmemoración del 106 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de 1917, pidió a los integrantes de su coalición defender las reformas de quienes buscan "recuperar sus privilegios".
- Mier recordó que han aprobado diversas reformas que han beneficiado al pueblo como la que garantiza el apoyo a las personas con discapacidad permanente y la Ley de Extinción de Dominio para devolver al pueblo lo robado. Además de las reformas a la reforma educativa y para la creación de la Guardia Nacional.

Por Uriel Bautista